



# Pese a recorte en el Presupuesto 2017, HR Ratings ratifica calificación ‘estable’ de Pemex

La ratificación de las calificaciones de la petrolera se basa en que las calificaciones corporativas de largo plazo cuentan con la nota AAA y perspectiva estable.

La agencia **HR Ratings** ratificó la calificación de **Petróleos Mexicanos** de “HR A-” con perspectiva “Estable”, pese al nuevo recorte a su presupuesto de 100,000 millones de pesos contemplado en el **Paquete Económico 2017**.

La ratificación de las calificaciones de la petrolera se basa en que las calificaciones corporativas de largo plazo cuentan con la nota AAA y perspectiva estable.

La calificadora explica que esta medida se fundamenta en la importancia que tiene Pemex para el Gobierno Federal, considerando que su deuda cuenta con un estatus de “**soberanía de facto**”.

Además consideró la “sana estructura de deuda” que refleja la empresa pese al aumento en el endeudamiento neto, y mostrando el 85.6% del total de su deuda a largo plazo, reduciendo la presión para el pago de **obligaciones financieras** en e corto plazo.

La calificadora abundó que el apoyo económico a la petrolera la obliga a disminuir sus pasivos circulantes, principalmente en el rubro de proveedores.